



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:45

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 16 de Mayo de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: La Primerísima

Programa: Onda Local

Conduce: Carlos Fernando Chamorro.

Tema: Varios.

Chamorro puntualizó que en la cúpula del gobierno hay un discurso oficial optimista, en el sentido que este año a diferencia del año pasado, no hay duda que el gobierno va a tener mayor margen de gastos, me refiero a inversión pública y ahora Bolaños está inaugurando proyectos de carreteras y hablando de créditos rurales, todas esas son cosas positivas, el asunto es que no son suficientes para tener un impacto que lo sienta la gran masa urbana subempleada y que no tiene realmente fuentes de trabajo estable.

Agregó que la Reforma Fiscal le ha dado al gobierno buenas calificaciones, tanto por parte del fondo, como por parte de los donantes en general, hay una tendencias entre los gobiernos que le dan dinero a Nicaragua, de considerar que en este país los ricos no pagan impuestos y los grandes empresarios son evasores, entonces ellos están totalmente de acuerdo en que haya una reforma que al menos en su discurso menciona que es un poco más progresiva, que van a pagar más lo que tienen más. Por ese lado el gobierno no tiene problemas.

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Alejandro Mayorga

Invitado: Luis Benavides

Tema: Varios.

En el caso de Montealegre ha habido un criterio bastante unánime de que ha estado apoyando leyes que están perjudicando a Nicaragua. El pueblo nicaragüense considera que es un ministro liberal el que lo está haciendo y eso nos perjudica como partido, porque lo que queremos es no gravar, no ponerle nuevos impuestos a la nación, porque comprendemos la situación difícil que esta pasando, sin embargo este señor ha hecho hasta lo imposible para que se imponga y lo ha logrado con cuarenta y siete pinches votos, es decir, él no esta de acuerdo en ese sentido con nuestra política. Por lo consiguiente respeto el criterio de Quiñónez y de otros. El señor Montealegre no tiene tiempo, no llega nunca a las reuniones del Comité Ejecutivo Nacional y si llega solo son cinco o diez minutos y se va, no participa en las movilizaciones populares, ni en programas de televisión defendiendo a su partido, sino defendiendo un proyecto de gobierno fracasado, por lo que nos hace pensar que no le interesa el PLC, indicó Benavides.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:45

PAG - 2 -

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Tema: Varios

Eduardo González comentó que aseguran que esta nueva organización política es un PRONAL II, lo ligan primero porque son funcionarios del gobierno, los que están formando un nuevo partido político, lo comparan también con el MRS, un desprendimiento del FSLN que también quiso ser una opción electoral y no obtuvo éxito, estamos hablando de un desprendimiento del PLC para formar en un nuevo partido político, está estigmatizado, se puede subestimar a esta nueva organización política.

Urcuyo expresó que el PRONAL inició a moverse alrededor de una cosa que este movimiento no tiene, ni estamos potencializando la candidatura de nadie, porque Bolaños termina y se va a su casa. Para comenzar desde ahí hay una diferencia abismal entre unos y otros. Ni estamos creando un aparato para querer hacer a alguien un camino electoral.

González señaló que el doctor Rizo dice que no hay necesidad de cambiarse de camisa. Por su parte Urcuyo dijo que esa es una apreciación muy personal del vicepresidente Rizo, que no es la Biblia tampoco, "yo tengo un inmenso respeto, pero es una apreciación personal, nosotros tenemos una óptica diferente de ver las cosas, a como las tienen todos los liberales. La problemática liberal va más allá de la opinión de una persona, la problemática del partido liberal es una cuestión bien compleja y la queremos simplificar, diciendo que no tenés liderazgo, a parte de Arnoldo Alemán, quién tiene liderazgo en el liberalismo en este país".

NOTICIAS DE TV

+El Vicepresidente, José Rizo, declaró que de igual forma que se ha reunido con Alejandro Fiallos, Eduardo Urcuyo, así también se reunió esta mañana con el Ingeniero Castillo Quant. La idea es buscar consenso para trabajar unidos, y si es posible servir de enlace para que la bancada del PLC, que es su partido, apoye las leyes que el Ejecutivo envíe. Castillo Quant dijo que el PLC está trabajando en la reestructuración de los consejales y la elección de los candidatos para alcaldes y vicealcaldes de todo el país. También mencionó que la acusación por delitos electorales lo ha perjudicado por que tiene un retención migratoria y la única cuenta que tenía está congelada. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Presidente Bush presentó una intención formal para postularse nuevamente como candidato a la presidencia de los Estados Unidos, en las próximas elecciones. **(100% Noticias)**

+Alejandro Fiallos indicó que los empresarios privados los ayudarán económicamente para financiar la campaña del Partido Liberal, el ocho de junio se dará la gran convención liberal y el trece se celebrará el día del Partido Liberal. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Magistrado de la CSJ, Rafael Solís informó que citarán a la juez Juana Méndez para que explique porque tiene a Alemán casa por cárcel en la hacienda El Chile. Esto es debido a la queja que interpuso en su contra William Roiz. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Enrique Quiñónez informó que una delegación de la bancada del PLC se reunió con la embajadora de los Estados Unidos, Bárbara Moore, para comunicarle que en solidaridad con el pueblo de Iraq la bancada liberal apoyará el envío de zapadores a ese país. **(Bolsa Visión, CDNN)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:45

PAG - 3 -

+El Presidente Bolaños señaló que la subasta va, debido que por cada córdoba que los nicaragüenses deben de impuestos 40 centavos se van en pagar deudas contraídas por otros, no es justo que los nicaragüenses estén pagando desordenes y desalabanzas cometidas por otros. Hay gente que debe desde 1980, casi un cuarto de siglo sin pagar y ahora que viene una solución, hay carrera y apuros que no me subasten mi crédito, hay 35 mil deudores, cuyas deudas y carteras han sido asumidas por el Banco Central.

El Mandatario ordenó al Presidente del Banco Central que de los 35 mil deudores, lleve a la subasta del 21 de este mes a 2874, posponiendo para más adelante la subasta de 32,132 deudores, eso 32 mil son personas que deben de 10 mil dólares para abajo, a los cuales se les buscará una solución más adelante.

Refiriéndose al proyecto de la Ley que va a discutir la Asamblea para eliminar las pensiones a los Expresidentes y Exvicepresidente de la República, expresó que a buena hora está sucediendo, pero ojalá esto no venga con nombre y apellido. Asimismo se preguntó por qué no lo hicieron en tiempos de Daniel Ortega, Arnoldo Alemán o Violeta Chamorro. **(TV Noticias, Canal 2 / Multinoticias, Canal 4/ Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN / 100% Noticias)**

+El diputado Bayardo Arce, comentó que no podemos dejar que el gobierno camine algarete, se han hecho tres planteamientos, primero, buscar el tratamiento especial para los cafetaleros, segundo, que hagan una subasta de los deudores grandes que es donde está la macolla de dinero que quiere recuperar el gobierno y a los pequeños hay que buscarles otro tipo de salida, tercero, si ellos no quieren que haya suspicacia con esta subasta, que diluyan esos paquetes sospechosos que señalamos.

Las declaraciones de Enrique Quiñónez son un concepto personal de él, Eduardo Montealegre y José Rizo han dejado su posición bien clara y son bienvenidos como liberales, ninguno de ellos ha retirado su afiliación y no ve la razón que se definieran, si ellos ya lo hicieron, señaló Jorge Castillo Quant.

José Rizo dijo no compartir la opinión de Quiñónez, ya que es una posición antiliberal. Para formar un nuevo partido político, se requiere de mucho tiempo, mística, muchos recursos y además de una figura que aglutine y pueda vender el producto que se está ofreciendo a la población. **(TV Noticias, Canal 2)**